

# Fundación Mi Parque lanzó concurso "Más Plazas para Chile"

**CURICÓ.-** Todas las personas que quieran postular a un terreno del barrio donde viven para construir una nueva área verde podrán hacerlo gracias al nuevo concurso "Más Plazas para Chile", que lanzó la Fundación Mi Parque, en Conchalí.

Este concurso es una iniciativa de Mi Parque y Santa Isabel que tiene por objetivo, a través de la donación del vuelto de los clientes de este último, apoyar a comunidades que busquen mejorar la calidad de las áreas verdes de sus barrios con resultados directos en la comunidad.

La idea es que durante el 2016, con lo recaudado en

la campaña "dona tu vuelto", se concreten ocho proyectos; cuatro plazas que serán parte de este concurso y cuatro jardines infantiles en Arica, Maipú, Rancagua y Temuco.

Este concurso se lanzó en el marco del Día de la Madre, donde se construyó la plaza "Juanita Aguirre", en Conchalí, la que cuenta con 650 m<sup>2</sup> y se espera tenga un impacto positivo en 12.683 personas, equivalentes a 3.400 familias del sector.

En la oportunidad, las familias pudieron participar de los trabajos que encabezaron los cerca de 50 monitores y voluntarios de la fundación.



Monitores y voluntarios de la Fundación Mi Parque participaron junto a la comunidad en la construcción de esta plaza.